
МАТЕМАТИКА -  ЕЕ ПРИЗВАНИЕ
Интерес к точным наукам у декана факультета математики и информационных технологий 

нашего университета Елены ЗАЛЕССКОЙ, кандидата физико-математических наук,
доцента, появился еще в детстве.

Уже в начальной школе она скучала на 
уроках математики, так как решала задачи 
быстрее всех. Позже успешно училась в 
физико-математическом классе средней 
школы №31. А еще в свое время препода
ватель окончила музыкальную школу и 
мечтала стать певицей. Однако по совету 
учителя математики Владимира Иванови
ча Лаврика и после того, как в 11 классе 
одержала победу в предметных олимпиа
дах по математике и физике, решила по
ступать на математический факультет ВГУ 
имени П.М. Машерова.

И вот уже более 25 лет жизнь Елены 
Николаевны неразрывно связана с нашей 
альма-матер. Здесь она отлично училась, 
успешно занималась научной деятельнос
тью в тандеме с профессором Николаем 
Тимофеевичем Воробьёвым, под руковод
ством которого писала курсовую и дип
ломную работы, защищала магистерскую 
и кандидатскую диссертации. С 2009 года 
Елена Залесская возглавляет факультет 
математики и информационных техноло
гий.

В этом году Елена Николаевна занесена 
на доску Почета Первомайского района за 
многолетний добросовестный труд, высо
кий профессионализм, внедрение 1Т-тех- 
нологий в образовательный процесс, зна
чительный личный вклад в проведение 
профориентационной работы с абитури
ентами.

О работе, жизненных принципах и не 
только я поговорила с Еленой Залесской.

-  Что вам больше всего нравится в 
вашей работе?

-  Мне нравится об
щаться со студентами, 
быть им полезной. За
мечательно, что руко
водство ВГУ имени 
П.М. Машерова под
держивает наши идеи 
и помогает воплощать 
их в жизнь. А еще очень 
ценю весь коллектив 
нашего факультета, ко
торый для меня явля
ется второй семьей.

-  Считаете ли вы 
себя примером для 
подражания?

-  Это сложный воп
рос. Думаю, что нет, 
ведь у любого человека 
есть недостатки, в том 
числе и у меня, просто 
у кого-то их больше, у 
кого-то меньше. Каждый из нас индивиду
ален, поэтому, считаю, что не стоит подра
жать другим.

-  Что помогает вам принять правиль
ное решение в трудных ситуациях?

-  Во-первых, всегда стараюсь прини
мать серьезные решения на холодную го
лову. Во-вторых, ставлю себя на место 
того человека, у которого проблема. А глав
ное правило, которого всегда придержи
ваюсь, -  никому не навредить.

-  На что вам не хватает смелости?
-Наэкстрим. Наверное, никогда не прыг

ну с парашютом, хотя на американских 
горках каталась.

-  Как вы воспринимаете критику в 
свой адрес?

-  Если это справедливая критика, то 
положительно.

-  Как вы проводите свободное вре
мя?

-  Его, конечно, очень мало, но когда 
появляется, то стараюсь проводить на при
роде со своей семьей, с любимыми до
черьми, которыми я очень горжусь.

-  Что для вас самое главное в жизни?
-  В настоящее время самое главное для 

меня -  это здоровье.
Виктория ЧЕКУШКО.

Фото Олега КЛИМОВИЧА.


